## EL DÍA DE ANDALUCÍA

El día de Andalucía se celebra el 28 de Febrero y conmemora el día de la celebración del referéndum sobre la inactividad del proceso autonómico de Andalucía, en 1980. Que dio a autonomía plena a la comunidad andaluza.

La declaración institucional con motivo del 27 aniversario referéndum del 28 de Febrero en Andalucía. Antes de la celebración del referéndum este día identificaba más con el 4 de Diciembre, cuando se celebraron las grandes manifestaciones autonomistas en 1977.

en muchos pueblos y ciudades se decoran los balcones, donde se cuelga la bandera de Andalucía en las rejas y ganchos de estos, y se celebran con concursos de patios andaluces y en los colegios, institutos cantan y tocan a sones de flauta el himno de Andalucía.

En los colegios antes del 28 de febrero de programan, diversas actividades para la conmemoración del día de Andalucía.

Hoy en día es fiesta en muchas localidades andaluzas, se come pan con aceite de oliva y azúcar blanco (aceite y azucar) en los pueblos y ciudades, sobre todo, en los colegios. Habitualmente coincide con la entrega de medallas de Andalucía por el gobierno Autonómico, y también se realiza un izado de banderas.

<u>Hecho por : Carmen García , Arantxa</u> <u>Sanchéz , Victoria Vega y Ana</u> <u>Espinosa 6ºB</u>